



## Richtlinie zur Schulausstattungsförderung des Landkreises tritt heute in Kraft

01.04.2009

**Pressemitteilung 60/2009**

**Am heutigen Mittwoch tritt die Richtlinie zur Förderung von Schulausstattungen für Schulen des Landkreises Havelland in Kraft. Damit wird ein Vorhaben der Zählgemeinschaft im Kreistag Havelland umgesetzt, die kommunalen Schulträger bei der Verbesserung der Ausstattung der Schulen zu unterstützen.**

180.000 Euro stellt der Landkreis Havelland im Haushaltsjahr 2009 zusätzlich für die Ausstattung an allgemeinbildenden Schulen im Landkreis zur Verfügung. Gemeinsam mit dem vorgesehenen Eigenanteil von 50 Prozent der Träger sind somit Investitionen in Höhe von 360.000 Euro möglich. Die dafür nötige Richtlinie des Landkreises Havelland über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von Ausstattungsmaßnahmen an allgemeinbildenden Schulen tritt am heutigen Mittwoch, dem 1. April 2009, in Kraft, teilte Kreisbildungsdezernent Roger Lewandowski mit.

Hintergrund der Förderung ist das Vorhaben der Zählgemeinschaft im Kreistag, die kommunalen Schulträger bei der Verbesserung der Schulausstattung zu unterstützen. Mit der Förderung soll vorrangig die Ausstattung von Fach- und Mehrzweckräume sowie der Bereich technische und Sportausstattung z.B. durch die Anschaffung von Mobiliar, Experimentierblöcken, Messgeräten, Projektionsflächen, IT-Technik, Sportgeräten und ähnliches verbessert werden. Damit möglichst viele Schulen in den Genuss einer Förderung kommen, wurde die maximale Förderung auf 20.000 Euro je Schulstandort begrenzt.

Die Förderrichtlinie sowie notwendige Formulare sind ab sofort [hier im Internet](#) zu finden.

[Zurück](#)